
 

 

 
 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 

～笑顔 元気 感謝 安全～    凌雲台 
龍野小学校学校便り 
     第１８号 
令和４年７月 ７日 
文責：校長 大江律子 

お世話になりました！～ＰＴＡ例会、授業参観、学級懇談会～ 
１日、ＰＴＡ例会、授業参観、学級懇談会を実施しました。たくさんのご参加、ありがとうございまし

た。アンケートも大変お世話になっています。後日また紹介させていただきます。 

ＰＴＡ例会では、本年度の役員紹介や各部会の活動内容の確認をしました。4 月に総会ができず、今回

も十分な時間が取れずに申し訳けありませんでした。それぞれの部会でお世話になります。 

また、授業参観では、１～5年生は道徳

６年は社会の授業を参観していただきま

した。子供たちが自分の意見を考え発表

する様子を見ていただけたと思います。

開催できてよかったです。とても暑い中

での開催となりましたが、本当にありが

とうございました。 

コロナの感染予防に再度努めていきます！ 
 熊本県でもコロナの感染拡大傾向が見られます。学校でも、再度感染対策の見直しをしました。 

 教室では、換気をしながらクーラーをつけ熱中症及び感染対策を行っています。学校でも再度、 

〇手洗い・うがいの徹底  〇校内消毒  〇室内換気 

 など、再度確認しているところです。マスク着用については熱中症防止を考え、「マスクを外す時はし

ゃべらない」ことなどを徹底していきます。 

 ご家庭では、次の４点をよろしくお願いします。 

学校保健委員会～保健委員会の子供たちが大活躍！ 
 ＰＴＡ総会に中でお時間をいただいて、保健委員の子供たちが「龍野小学校の子供の実態」～生活ア

ンケート結果より～という発表をしました。子供たちの発表は、龍野小の子供たちのメディアの使い方

や問題点について分かりやすく伝えてくれました。家庭でのルール作りを呼びかけてくれました。堂々

とした発表でした。保健委員のみなさん、ありがとうございました。 

 
 

 

【学校保健委員会アンケートから】 

・思ったより早くから利用している子供が多いとビックリしましたが、ＳＮ

Ｓを利用した勉強などもあるので、利用目的を考えながら年齢に応じた使い

方をしていこうと思いました。 

・まだほとんど使っていない。でも、数年後スマホがほしい、ゲームをした

いなど言ってくると思います。その時、親と子の双方が納得できる妥協点を

みつけてルール作りをしていきたいと思います。立派な発表ありがとうござ

いました。 

〇朝の検温、健康観察の確実な実施（最近学校で検温する人がいます） 

〇本人及び家族に発熱等風邪症状があるときは自宅待機 

〇友達の家で遊んだり集まったりしない 

〇手洗いうがいの徹底 

感染対策が甘くなってき

ている子供もいます。 

手洗い・うがいができて

いない子供もいます。ご

家庭でもご指導お願いし

ます。 


